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Carissimi concittadini,
è con umiltà e orgoglio che mi 

accingo a scrivere questo editoriale, 
da Sindaco del Comune di Breda. E, 
fidatevi, non sono parole di circo-
stanza, anzi. Quando scrivo questa 
parola, Sindaco, quando la leggo o 
mi sento chiamare, l’emozione corre 
lungo la schiena a significare il gran-
de rispetto che riservo a questo ruolo 
e il senso di responsabilità che sento 
verso la comunità che rappresento.

La mente mi riporta a quel 13 
giugno, giorno della proclamazione, 
e al successivo 24 giugno, data in cui 
si è svolto il primo Consiglio Comu-
nale, nel corso del quale ho prestato 
il mio giuramento. 

Ho iniziato con una parola, a cui 
spesso non diamo il valore che ha: 
grazie! Grazie, per cominciare, a 
tutti voi che ci avete premiati, per-
mettendoci di ottenere il 57,34% 
delle preferenze e di diventare, così, 
la nuova compagine che ammini-
strerà Breda di Piave per i prossimi 
5 anni. Grazie alla mia famiglia, al 
mio gruppo, Obiettivo Comune, a 
tutti gli amici e alle persone vicine. 
Un grazie e un pensiero a chi nel 
frattempo ci ha salutato, ma ci guar-
da da lassù, sono convinto, con gran-
de interesse e affetto.

Resto sempre dell’idea che, per 
affrontare il futuro, serve dare prima 
uno sguardo al passato, rinfrescare i 
ricordi, metabolizzare i momenti dif-
ficili. Il mio è un percorso iniziato 15 
anni fa, segnato sicuramente da tanti 
aspetti positivi ma anche da vicissi-
tudini e amarezze. La più dolorosa, 
penso la ricorderete, nel 2017: parlo 
delle precedenti elezioni, della mia 
prima candidatura a Sindaco, della 
sconfitta per soli 32 voti. 

Mi piace riprendere la citazione 
di quel pugile che dice “l’importan-
te non è come colpisci ma come sai 
resistere ai colpi, come incassi, e se 
finisci al tappeto hai la forza di rial-
zarti”. E così è stato, ci siamo rialza-
ti ed eccoci qua, carichi di passione, 
volontà e convinzione, pronti a dare 
a Breda di Piave e alle sue frazioni 
quel cambio di passo tanto richiesto.

Torniamo ad oggi, perché sono 

ormai trascorsi 6 mesi dall’inizio del 
nostro mandato. È sicuramente pre-
sto per fare un bilancio, sebbene di 
cose nel frattempo ne abbiamo fatte 
(come leggerete negli articoli a se-
guire) e molte altre le stiamo pro-
gettando. Il nostro primo impegno 
è mantenere la parola data, cosa non 
scontata. 

Io, in particolare, ho promesso 
che sarei stato un Sindaco per tutti 
(e non di tutti) e così sto svolgendo 
il mio ruolo: sono infatti Sindaco 
a tempo pieno e disponibile ogni 
giorno per chiunque lo richieda, 
presente, tanto in municipio quanto 
nel territorio. Ci eravamo impegnati 
poi a mantenerci in contatto, in ogni 
modalità possibile: abbiamo già rea-
lizzato il primo giro di incontri fra-
zionali e, novità per Breda, abbiamo 
dato avvio ad un paio di rubriche che 
veicoliamo attraverso i social. La 
prima l’abbiamo denominata “Lune-
dì con il Sindaco”, durante la quale 
ogni lunedì vi racconto quanto acca-
duto o gli appuntamenti della setti-

mana. L’altra si chiama “Aspettando 
il Consiglio”: gli assessori vi parlano 
degli argomenti che andremo a di-
scutere in Consiglio Comunale (che, 
sottolineo, è aperto alla partecipa-
zione di tutti). E se non avete i so-
cial nessun problema: contattatemi e 
farò in modo di darvi la possibilità 
di seguirmi lo stesso. Piccole cose 
certamente, ma che possono fare la 
differenza.

Io e la mia squadra, come mi 
piace chiamare gli Assessori e i Con-
siglieri, siamo consapevoli delle sfi-
de che ci aspettano, delle aspettative 
che ognuno di voi ha. Aspettative 
che, ve lo garantisco, abbiamo noi 
per primi. E faremo del nostro me-
glio per il nostro territorio, perché 
torni ad essere conosciuto ed apprez-
zato come merita. C’è tanto lavoro 
da fare, certo, ma le nostre maniche 
sono tirate su e, dovesse servire, sia-
mo pronti a toglierle. In campagna 
elettorale abbiamo parlato di eccel-
lenza, dicevamo “l’eccellenza è il 
nostro obiettivo quotidiano”. Era il 
nostro slogan, ora è il nostro credo, 
la nostra azione politico-amministra-
tiva ruota attorno a questo. Ciò non 
significa che noi siamo l’eccellenza, 
come qualche persona poco accorta 
(o, permettetemi, invidiosa) dice. 
Significa che noi faremo di tutto, 
insieme a chiunque di voi condivida 
lo stesso obiettivo, per portare Breda 
di Piave a livelli di eccellenza, dove 
merita di essere. 

Tanti cari auguri di buone feste!
 Cristiano Mosole
 Sindaco di Breda di Piave

Editoriale del Sindaco
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Il Comune di Breda di Piave

L’amministrazione comunale 
di Breda di Piave

CRISTIANO MOSOLE
Sindaco

Bilancio, Tributi, Controllo 
di Gestione, Pianificazione 

Urbanistica, Sicurezza, Personale, 
Coordinamento e Cooperazione tra 

Enti, Bandi e Finanziamenti
sindaco@comunebreda.it

CHIARA CATTARIN
Vicesindaca

Politiche Educative, Politiche 
Giovanili, Cultura, Comunicazione, 

Gemellaggi, Protezione Civile
vicesindaco.cattarin@comunebreda.it

ANDREA BATTISTEL
Assessore

Sport, Rapporti con le Associazioni, 
Sviluppo del Marketing Territoriale, 
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la Famiglia, Pari Opportunità, 
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Volontariato

assessore.bortoluzzi@comunebreda.it

LUCIANO BUSO
Assessore

Lavori Pubblici, Edilizia Privata, 
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Mobilità e Trasporti

assessore.buso@comunebreda.it

ANGELICA MARCASSA
Consigliere

CHRISTIAN GUIZZO
Consigliere

Capogruppo di maggioranza

GUENDALINA ZAMPERLA
Consigliere

MICHELE MARCHETTO
Consigliere

Gruppo consiliare
di minoranza:

Fiorenza Zanette 
Consigliere e Capogruppo 

Moreno Rossetto
Luana Bin 
Marino Moratto
Consiglieri
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Lavori pubblici e decoro urbano

Scuole: efficientamento energetico 
Parola d’ordine “efficientamento”!
Focalizzandosi su questo obiettivo, al fine di rende-

re gli edifici pubblici sicuri, all’avanguardia, conforte-
voli, meno inquinanti e, non da ultimo, meno costosi, 
l’azione dell’amministrazione prevede interventi mi-
rati su strutture e impiantistica, dando priorità agli edi-
fici scolastici.

Partendo dal capoluogo, la Scuola Primaria “G. 
Puccini” è attualmente interessata dal secondo lotto di 
lavori di efficientamento energetico, a seguito di quan-
to realizzato nel 2021. Il cantiere attualmente in corso 
prevede la realizzazione di un isolamento a cappotto 
esterno, la coibentazione della struttura e la sostituzio-
ne di infissi e serramenti.

Da poco poi sono stati avviati i lavori che vedranno 
rimesso a nuovo il plesso scolastico “Eroi del Piave” 
di Saletto di Piave, comprendente Scuola Primaria e 
palestra. In questo caso l’intervento è ben più consi-
stente perché trattasi di lavori di adeguamento sismi-
co, come previsto dalla vigente normativa, e di effi-
cientamento energetico. 

Non solo: è infatti prevista la realizzazione di un 
nuovo blocco refettorio, di una nuova aula laboratorio 

e l’adeguamento dell’impianto antincendio. Verranno 
ripensati anche gli spazi esterni, al fine di creare un 
percorso agevolmente fruibile anche da parte di perso-
ne con ridotta capacità motoria o sensoriale.

Interventi questi, che hanno richiesto un impegno 
economico importante, che però va messo decisamen-
te in secondo piano quando si parla di Scuole: i ragazzi 
sono il futuro, tutelarli sotto ogni forma è un dovere.
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Lavori pubblici e decoro urbano

Attenzione alla viabilità 
con piste ciclabili e asfaltature

Proseguono spediti i lavori per la realizzazione 
della rotatoria all’incrocio tra via Levada, via San 
Pio X e via Ponteselli, dinanzi le scuole medie. I la-
vori, che vedono coinvolta anche economicamente 
la Provincia, oltre a migliorare la viabilità, rende-
ranno più sicuro l’incrocio, già causa di diversi in-
cidenti. A partire dalla rotatoria, su via Piave stanno 
proseguendo i lavori per la realizzazione della pista 
ciclo-pedonale che collegherà Breda con via Bovon 
(Campagne) mettendo in sicurezza cicli e pedoni. 
Contestualmente alla realizzazione della pista si 
provvederà anche alla posa della rete acquedottisti-
ca, in sinergia con Alto Trevigiano Servizi (A.T.S.).

Stanno giungendo a conclusione inoltre gli iter 
per altre due importanti opere mirate alla salvaguar-
dia ed alla sicurezza del cittadino: il completamento 
della pista ciclopedonale Breda centro - Vacil (via 
Roma - via Cal di Breda) e la realizzazione di quella 

tanto attesa su via Molinetto nella frazione di Sa-
letto, che prevederà, sempre di concerto con Alto 
Trevigiani Servizi, la posa anche della rete fognaria.

In aggiunta, saranno messi in sicurezza tratti del-
le piste ciclopedonali esistenti con interventi di posa 
in opera di segnaletica orizzontale e verticale.

Via Argine Piave, 13 · Saletto di Breda di Piave · tel. 0422/686089 · e-mail: info@dezottislivio.it
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Lavori pubblici e decoro urbano

Una recente pubblicazione di un comune trevi-
giano recita “conserva ciò che ami”. Una frase che 
non è puro enunciato ma raccoglie il senso profondo 
di quello che veramente amiamo delle nostre realtà. 
Ci piace l’idea di prenderla in prestito per applicar-
la al decoro del nostro territorio, argomento che sta 
molto a cuore a tutti. Non sempre il Comune è in 
grado di soddisfare nei tempi e nei modi tutte le esi-
genze relative all’ambiente urbano: se consideriamo 
che il territorio di Breda può vantare la bellezza di 
27 chilometri tra marciapiedi e aiuole spartitraffico, 
il calcolo di quante persone servirebbero per l’or-
dinaria manutenzione è presto fatto. Sono poi sotto 
gli occhi di tutti anche ai giorni nostri, gesti di inci-
viltà quali lo sversamento di sacchi di immondizia 
nei fossati, di abbandono di rifiuti di vario genere in 
luoghi pubblici od in prossimità di edifici frequenta-
ti da molte persone.

Breda di Piave, come tutti gli altri Comuni, si è 
dotata nel tempo di vari regolamenti (tutti disponi-
bili sul sito del Comune o, comunque, a richiesta) 
al fine di poter avere un territorio pulito e ordinato, 
fornendo regole uguali per tutti quanto alla corretta 
tenuta delle parti private (siepi, fossi, marciapiedi, 
etc). Ad esempio, quanti sanno che le siepi devono 
essere piantate a distanza di almeno 100 cm dal con-
fine stradale o dalla parte superiore (ciglio) di even-
tuali scoline, fossi, etc? E che, se piantate a recinzio-
ne di fondi o abitazioni, devono essere mantenute 
ad altezza massimo 150 cm dal piano campagna? 
Sicuramente molti, ma non tutti. 

Il decoro urbano, anche e soprattutto in una realtà 
così ampia e con molto verde come il nostro Comu-

ne, richiede che il cittadino diventi il co-protagoni-
sta con l’Amministrazione nel concorrere a mante-
nere bello, pulito e vivibile il territorio. Oggi più che 
mai serve creare una nuova sinergia, così da poter 
insieme raggiungere i risultati che tutti vorremmo. 
Adottare un pezzetto di spazio pubblico, magari da-
vanti alla propria casa, potrebbe essere il segno mi-
gliore per dimostrare di amare il proprio comune ed 
il proprio paese. 

Tanti altri sarebbero gli esempi che si potrebbero 
fare, prendendo semplicemente a riferimento quello 
che accade in altre realtà. 

E l’intento di ogni Amministrazione, quale quel-
la attualmente in carica, è sicuramente di provve-
dere alla cura dell’ambiente con tutti i mezzi e le 
risorse a disposizione, ma anche di creare quella 
consapevolezza in tutti che solo attraverso l’impe-
gno, anche minimo di ciascuno, potremmo davvero 
diventare cultori del verde, rispettosi dell’ambiente, 
promotori di un’ecologia che non è solo un ambizio-
so programma da delegare ad altri bensì uno stile di 
vita che diventa educazione e formazione autentica 
per le generazioni a venire.

Priorità a decoro urbano 
e cura dell’ambiente
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Centro Educativo Pomeridiano per ragazzi

Politiche sociali

Sportello Sociale
Dal mese di luglio 2022 è aperto al pubblico lo “Sportello Sociale” 
rivolto a tutti i cittadini per richiedere informazioni riguardanti il 
servizio sociale comunale: politiche a sostegno della famiglia, ser-
vizi e progetti comunali e sovracomunali destinati ad anziani, fami-
glie, minori, persone con disabilità o straniere; politiche attive per il 
lavoro, Bandi e contributi straordinari.
L’ufficio Servizi Sociali si trova presso il Municipio ed è possibile 
accedervi in presenza anche senza appuntamento il lunedì, martedì, 
giovedì e venerdì dalle 9:00 alle 11:00 mentre il mercoledì rimane 
la regolare apertura pomeridiana su appuntamento. 

Un volontariato vitale
Il volontariato rappresenta un 

elemento vitale per la nostra Co-
munità. Il volontario porta disponi-
bilità, attenzione, relazione e pro-
duce così un valore aggiunto: crea 
coesione comunitaria ed efficienza 
affettiva. Sono molte le organizza-
zioni di volontariato nel nostro Co-
mune e sono molti i volontari che 
si dedicano ogni giorno agli altri. 

In funzione dell’aumento delle 
richieste per il servizio pasti caldi 
a domicilio e per il trasporto socia-

le, sono state svolte delle attività di 
consolidamento e ampliamento del 
gruppo, cui si è aggiunta una nuova 

progettualità promossa dall’ULSS 
2: “Passi d’Argento”. Il progetto, 
attraverso interviste telefoniche 
rivolte a persone di 65 anni e più, 
prevede la raccolta di dati ed infor-
mazioni allo scopo di individuare 
interventi mirati per accrescere il 
benessere della popolazione an-
ziana. I bisogni quindi crescono e 
per chi volesse dedicare anche solo 
poche ore del proprio tempo, trove-
rebbe sicuramente le porte aperte! 
Grazie di cuore a tutti i volontari!

Il Centro Educativo Pomeridiano è un progetto 
consolidato da tempo nel nostro Comune, realiz-
zato in collaborazione con la Cooperativa La Esse. 
Si tratta di uno spazio rivolto a ragazzi e ragaz-
ze che frequentano la scuola secondaria di primo 
grado per il potenziamento delle loro competenze 
sociali e formative all’interno di un contesto in-
clusivo. 

Il C.E.P. è stato avviato a novembre 2022 e 

proseguirà fino alla fine dell’anno scolastico: at-
tualmente accoglie una decina di ragazzi per 2 in-
contri alla settimana il lunedì e il mercoledì dalle 
14:30 alle 17:30. 

La novità di quest’anno è l’aggiunta di un po-
meriggio dedicato ai ragazzi delle superiori nella 
giornata di giovedì presso Villa Olivi: una prezio-
sa occasione di incontro e confronto tra adolescen-
ti, favorita dalla presenza degli educatori. 

Sportello 
Famiglia
Si tratta di un luogo virtuale a 
cui le famiglie con figli di mi-
nore età possono accedere per 
reperire tutte le informazioni di 
cui necessitano. 
Il sito https://www.sportello-
famiglia.tv.it/  mette a dispo-
sizione delle famiglie orien-
tamento ed informazioni in 
merito a sevizi sanitari, sociali, 
scuola, formazione, agevola-
zioni, iniziative, associazioni 
sportive, culturali, ricreative e 
progettualità a sostegno della 
genitorialità e a supporto delle 
famiglie residenti nel territorio.
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Politiche sociali

I Tessitori per una 
comunità più coesa

Una novità da segnalare per l’anno 2022 è la creazione 
del gruppo “I Tessitori”, che riceve il testimone dal prece-
dente progetto “Nessuno escluso”, promosso dalla Bibliote-
ca Comunale e dai Servizi Sociali per favorire l’inclusione 
sociale e la partecipazione attiva all’interno della comunità. 

Da quest’anno infatti, il gruppo ha scelto questo nuovo 
nome, che ben sottolinea l’intento di creare una rete coesa 
e connessa al mondo dei servizi, della biblioteca e della co-
munità. 

Il gruppo da quando è nato ha svolto visite guidate alla 
biblioteca con l’ascolto di letture, incontri su alcune tema-
tiche di interesse generale (es. discussione sulle barriere 
architettoniche), visite guidate in altri luoghi di interesse 
locale. 

Una delle più recenti abitudini, che consente appunto di 
rimanere in rete, è lo scambio mensile di mail che raccolgo-
no pensieri, riflessioni e/o citazioni rispetto ad una tematica 
scelta, che viene lanciata proprio dagli stessi partecipanti. 

Via G. Garibaldi, 44  Pero di Breda di Piave
Chiuso il lunedì  0422.600766  www.luppoloselvatico.it

Farine macinate a pietra

Birre artigianali

Prodotti freschi lavorati a mano

Impasti 
a lunga 
lievitazione

PG On Tour
Tutto per i ragazzi
Quest’estate, a cavallo tra i mesi di ago-
sto e settembre, le Politiche Giovanili 
hanno attuato il progetto “On Tour”, che 
ha visto 5 giornate itineranti di giochi e 
attività all’aperto raggiungere i territori 
delle frazioni bredesi. 
Le attività sono state pensate per ragazzi 
e ragazze dai 12 ai 16 anni al fine di cre-
are occasioni di socialità e divertimen-
to e si sono tenute nell’ordine a Breda, 
Pero, Saletto, San Bartolomeo e Vacil, 
riscontrando una buona partecipazione 
da parte degli adolescenti. Questo pro-
getto ha voluto contribuire alla socialità 
dei ragazzi e alla scoperta e alla valoriz-
zazione delle varie aree sportive attrez-
zate del nostro territorio. 
Ragazzi, riprendetevi i vostri spazi!
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Politiche sociali

Caffè Alzheimer 
e Centro Sollievo

Continuano gli incontri di Caffè Alzheimer: l’o-
biettivo è quello di dare sostegno alle famiglie che 
si occupano di persone affette da Alzheimer e altri 
tipi di demenza. Il “caffè” diventa uno spazio in cui 
condividere esperienze e creare una rete solidale con 
altri familiari che hanno lo stesso vissuto. Continua 
inoltre il progetto del Centro Sollievo al Filò: un luo-
go dove le persone con declino cognitivo sono coin-
volte in varie attività allo scopo di stimolare le capa-
cità residue e favorire la socializzazione.

SENSIBILIZZAZIONE E PREVENZIONE
Campagna LILT 
“Prevenire 
è volersi bene” 

L’Amministrazione ha aderito all’iniziativa 
di sensibilizzazione e prevenzione promossa da 
LILT. Il 12 novembre sono state effettuate, presso 
il camper mobile della LILT presente nel Piazzale 
adiacente al Municipio, visite senologiche gratuite 
su prenotazione.

Las Mariposas
Questo il titolo della serata organizzata il 25 novembre 
in occasione della Giornata Mondiale contro la violenza 
sulle donne. Le note della Maurice Ravel sono state un 
magico accompagnamento alle parole delle Voci di Car-
ta, gruppo della Biblioteca comunale, e della Compagnia 
“Teatro Cartapesta”, creando un intreccio di sensazioni 
ed emozioni. 
Inoltre, la partecipazione ed 
il coinvolgimento dei ragazzi 
della scuola secondaria è stato 
importante, a testimoniare che 
la violenza di genere è sì un 
tema che riguarda soprattutto 
gli adulti, ma è e deve essere 
motivo di riflessione fin dalla 
giovane età.

Progetto 
patente guida 
per donne straniere

I Comuni di Breda di Piave e Carbonera, 
in collaborazione con la Cooperativa La Esse, 
hanno programmato e avviato con successo 
un corso preparatorio alla teoria per la patente 
rivolto alle cittadine straniere che sono iscritte, 
o in procinto di iscriversi, alla scuola guida per 
il conseguimento della patente. 

Il corso non si sostituisce a quelli della 
scuola guida, ma è una possibilità ulteriore 
e gratuita di approfondire tali argomenti 
con un’attenzione maggiore alle difficoltà 
linguistiche presenti e alle specificità 
culturali delle persone iscritte. Gli incontri 
si sono tenuti presso la Sala Consiliare del 
Comune di Breda di Piave nelle mattine di 
venerdì 4, 11 e 18 novembre, riscontrando 
un’ottima partecipazione, tanto che è in fase 
di valutazione la possibilità di riproporre tale 
progettualità. 

IO SONO COSì

Prendimi, strappami il 
cuore,
picchiami, fammi male.
Puoi farmi di tutto, 
ma io giù non mi butto.
Uccidimi, buttami,
addosso urlami.
Non mi sconfiggerai.
Un giorno lo capirai,
finché all’inferno ti trove-
rai.
Sono più forte.
Anche quando in casa mia 
entrerai,

tutte le sue porte sfonde-
rai,
solo perché sei arrabbiato,
e io ti avrò allontanato.
Anche quando resterò con 
te,
scaricherai la tua furia su 
di me,
Di truccarmi mi dirai,
e intanto mi tradirai.
Prendimi, strappami il 
cuore,
picchiami, fammi male.
Puoi farmi di tutto,
ma io giù non mi butto.
Ginevra Bordin, 3ªD
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Cultura

NOLEGGIO | VENDITA | ASSISTENZA

S.r.l.

(TV)

AGRICOLTURA | GIARDINAGGIO

www.ompra.it

Rassegna 
natalizia
Finalmente Natale! 
In conclusione di questo 2022, dal momento 
che l’emergenza pandemica pare aver allentato 
un po’ le maglie di restrizioni e complicazioni, 
l’Amministrazione comunale ha pensato di 
organizzare una serie di eventi per accendere 
insieme la speranza nell’anno che verrà.

Progetto vincente “Qui si legge”
L’ambizioso progetto “Qui si legge: sei promemoria 

per la lettura che verrà”, vincitore del primo posto di un 
bando nazionale indetto dal Centro per il libro e la lettu-
ra, costruito insieme ad altri 10 comuni della provincia 
(Roncade, Casier, Ponte di Piave, Ponzano Veneto, Pre-
ganziol, San Biagio di Callalta, Silea, Spresiano, Villor-
ba e Zero Branco) si è articolato per mesi in iniziative ed 
eventi che tanto hanno dato lustro alla nostra comunità 

e che ha portato la 
biblioteca comunale 
ad “uscire” dai suoi 
spazi canonici per 
diffondere la promo-
zione del libro e della 
lettura. 

Un po’ di numeri: 
14 “staffette” opera-
tive (le riconoscete 

in foto dalle maglie verdi alla guida della “biciteca” o 
impegnate nelle letture ad alta voce), che hanno percorso 
più di 160 km! Durante le loro uscite, (più di 60!) hanno 
istituito 24 nuovi “punti di lettura” nel territorio, accolti 
dalle tre scuole primarie, dalla scuola secondaria, dalle 
quattro scuole dell’infanzia e da tanti enti, locali, negozi 
e associazioni che volentieri hanno collaborato a questo 
grande movimento. 

Tante anche le letture organizzate per bambini e ra-
gazzi, tenute da professionisti 
del settore che hanno amma-
liato gli ascoltatori con sto-
rie e racconti: Carlo Corsini, 
Margherita Stevanato, Enrica 
Buccarella, Susi Danesin. 

Un progetto, dicevamo, 
ambizioso, ideato nel 2021, 
partito nei primi mesi del 
2022 e portato avanti con en-
tusiasmo anche dalla nuova 
Amministrazione.
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Sport e talenti

Sport e talenti
Il principale obiettivo dell’Assessorato allo Sport 

è fare in modo che domanda e offerta di sport si in-
crocino. Tradotto, significa da un lato supportare le 
associazioni sportive che si prodigano ogni giorno 
per offrire un’offerta sportiva di qualità all’interno 
del nostro territorio, dall’altro promuovere lo sport 
affinché sempre più cittadini lo pratichino attiva-
mente. Il volantino qui a lato vuole mostrare l’incre-
dibile offerta di sport presente all’interno del nostro 
territorio: inquadrando il QR code in alto a destra 
verrete reindirizzati nel sito del Comune di Breda di 
Piave dove potrete trovare i contatti di ogni associa-
zione. Sosteniamo lo SPORT A KM 0!

Pubblico in palestra
È stato finalmente completato l’iter burocratico 

per l’autorizzazione di attività sportive aperte al 
pubblico all’interno della nuova palestra della scuo-
la secondaria di primo grado (scuola media). L’iter, 
lungo e complicato, è stato completato in tempo pri-
ma della prima partita del nuovo campionato 2022-
2023, per la gioia delle associazioni. Lo stesso iter 

dovrà essere ripetuto nella palestra di Saletto, og-
getto di lavori di adeguamento sismico e di efficien-
tamento energetico, ma anche di un restyling della 
pavimentazione, che tornerà utilizzabile per l’anno 
sportivo 2023-2024, poiché è compito di tutti fare 
in modo che i nostri ragazzi si allenino in strutture 
sempre più confortevoli e di qualità.

Stufe Piazzeta, Rizzoli, edilkamin, La Nordica extraflame, CS thermos, emmeti
CLIMAtIZZAtORI Mitsubishi in classe A++, A+++

eLettRODOMeStICI Miele, Liebherr, Asko, Bosh, Siemens, electrolux, Whirlpool, Ariston, Indesit
Servizio installazione climatizzatori, realizzazione e messa a norma di canne fumarie

Incentivi fiscali: bonus elettrodomestici, bonus ristrutturazione 50% e 65%, nuovo Conto termico
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Sport e talenti

Il nostro territorio è ricco di talenti, di persone 
che per le loro abilità e per le loro capacità si distin-
guono ben oltre i confini comunali. Ragazze e ra-
gazzi che con dedizione coltivano quei doni che ma-
dre natura ha deciso loro di concedere, ma che loro 
hanno il compito di coltivare giorno dopo giorno. 
Il modo che un’amministrazione ha per supportare 

questi ragazzi e le loro famiglie è quello di valoriz-
zarli e di far sentire loro il supporto della comunità 
che hanno l’onore di rappresentare. 

In questi primi mesi abbiamo voluto conoscere 
alcuni di loro e farci raccontare le loro storie, in-
credibilmente emozionanti e sorprendenti. In foto 
potete vedere:

Talenti bredesi nello sport

Greta Casadio: 
vice campionessa italiana 

di ginnastica ritmica, 
specialità clavette

Rebecca Scarabel: medaglia d’oro 
ai campionati italiani di nuoto pinnato 

nei 1.000 mt e nei 2.000 mt
Giacomo Scarabel: medaglia d’oro 

ai campionati italiani di nuoto pinnato 
nei 1.000 mt

Vittoria Zanette: 
nazionale italiana 

di rugby U20.

L’amministrazione comunale è a disposizione per incontrare tutti gli altri talenti bredesi.
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via 4 Novembre, 165 - Carbonera (TV)
tel. 0422 398022

e-mail: edilgarden@mecstore.it

Ambiente

Circolo Legambiente Piavenire
alla scoperta della bellezza e 
della diversità del territorio di Breda

Più di 30 persone, alcune arrivate addirittura dal-
la zona delle sorgenti del fiume Sile, hanno parte-
cipato alla biciclettata di domenica 30 ottobre che 
aveva l’obiettivo di riscoprire tutta la Fascia delle 
Risorgive, dai fontanili di via Parè fino al Bosco de-
gli Ontani ed il Bosco Galileo per arrivare ad una 
delle vigorose sorgenti del Vallio, dopo aver ammi-
rato il lento corso del Meolo nella campagna albe-
rata di Breda, per finire all’alveo del grande Fiume 
che tutto genera con le sue acque che raggiungono 
le falde freatiche della nostra pianura. 

Molte le persone, anche residenti nel capoluogo e 
nelle frazioni del nostro Comune, che hanno ringra-
ziato il Circolo Legambiente Piavenire con telefona-
te affettuose, chiedendoci di proporre altre iniziative 
di questo tipo. Sì, abbiamo in programma altre cam-
minate e giri in bicicletta, utilizzando la vasta rete di 
stradine e di piste ciclabili che attraversano questa 

nostra campagna dove possiamo ancora incontrare 
campi chiusi contornati da siepi di qualità vegeta-
zionale, polle sorgive dalle sabbie bianche sempre 
in movimento, meandri dei vari torrenti, tutti nati ai 
lati dei centri abitati, grandi alberi che ci ricordano 
le originarie associazioni vegetali. 

Proprio qualche giorno fa, in assemblea, abbia-
mo deciso di continuare questa azione di conoscen-
za e di esperienza sul valore naturalistico e stori-
co del nostro territorio in cui il paesaggio, baciato 
dall’acqua dei suoi torrenti, che è esempio di buone 
pratiche per la tutela ambientale e per la salvaguar-
dia della bellezza. 

Cercheremo la collaborazione di tutti: per pro-
gettare e attuare percorsi di educazione ambientale, 
sia per i ragazzi delle scuole che per la popolazione 
adulta, perché tutti siano consapevoli della grande 
ricchezza ambientale preservata.
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Gemellaggi

Prosegue il gemellaggio francese

Sant’Andrea Apostolo dello Jonio 

®

L’Associazione Comitato per 
i Gemellaggi di Breda di Piave, 
nell’ambito del progetto Educativo 
“Il cibo come patrimonio culturale” 
in collaborazione con l’I.C. di Breda 
di Piave, ha concretizzato un even-
to programmato per il 2022, ovve-
ro l’accoglienza della delegazione 
di Labarthe sur Lèze di 28 giovani 

studenti del College di Labarthe ac-
compagnati da due insegnanti e da 
rappresentanti del Comitato france-
se e famiglie storiche di Labarthe, 
per un totale di 49 persone, tutti 
ospitati dalle giovani famiglie dei 
ragazzi di seconda e terza media di 
Breda. 

Il Programma di accoglienza 
predisposto si è articolato in mo-
menti di vita in famiglia (per faci-
litare la conoscenza e la vicinanza 
tra persone), momenti di vita sco-
lastica, momenti di vita sociale e 
di conoscenza del nostro territorio, 
con la visita guidata di Villa Spine-
da e della chiesetta di S. Giovanni 
Battista a Pero. Non è poi mancata 

la richiestissima gita a 
Venezia. Il programma 
è stato molto gradito 
dagli amici francesi, 
che sono ripartiti per 
far ritorno a Labarthe 
in pullman lunedì 17 
ottobre, con il caloroso 
saluto dei giovani bre-
desi.

Il più recente tra i nostri gemellaggi, che l’Amministrazione 
Comunale ha intenzione di consolidare: Sant’Andrea Apostolo 
dello Jonio ci ha ospitati quest’estate per festeggiare insieme la 
sentita processione a mare del loro santo protettore, domenica 
7 agosto. Sono state giornate intense, di nuove amicizie alla 
scoperta delle tradizioni suggestive della “comunità gemella” 
calabrese che ci ha accolto con ospitalità e calore. 

L’associazione “Comitato per i gemellaggi di Breda 
di Piave” si rinnova. Dopo tre anni in carica dell’attuale 
consiglio direttivo della nostra Associazione, giovedì 24 
novembre è stata convocata l’Assemblea dei soci e delle 
famiglie ospitanti per il rinnovo delle cariche sociali. Il 
nuovo consiglio direttivo eletto all’unanimità dai pre-
senti è ora così composto:
• Presidente: Ivana Rosada

• Vicepresidente: Francesca Bellu
• Segretaria: Morena Salmaso 
• Tesoriere: Katia Zanetti
• Consigliere: Luca Storto
• Consigliere: Lucia Curtolo

Il presidente onorario Cosimo Luparelli ha garantito 
il proprio sostegno e disponibilità nell’ottica della conti-
nuità e del ricambio generazionale.
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Pronto il Piano degli interventi
Va finalmente verso la conclusione l’iter di appro-

vazione del Piano degli Interventi (cosiddetto P.I.), il 
primo per il Comune di Breda di Piave. Il Piano de-
gli Interventi, previsto dalla Legge Regionale n. 11 del 
2004 è lo strumento urbanistico operativo che, in coe-
renza e in attuazione del P.A.T. (Piano di Assetto del 
Territorio), individua e disciplina gli interventi di tu-
tela e valorizzazione e di trasformazione del territorio. 
Il Piano era stato adottato dal Consiglio Comunale il 
19 aprile scorso, dando possibilità a chiunque ne fosse 
interessato di presentare osservazioni. Decorsi i termini 
ed acquisiti ulteriori pareri dagli Enti a noi sovraordi-

nati, così come richiesto, il 
primo Piano degli Interven-
ti verrà discusso in Consi-
glio Comunale nel mese di 
dicembre, al fine di ottenere 
la definitiva approvazione. 

Questo permetterà a diversi cittadini di mettere in 
atto gli interventi richiesti, tenuti finora in standby, dan-
do il via ad una preziosa opera di valorizzazione della 
nostra comunità. L’approvazione di questo primo P.I. è 
solo il primo passo verso la possibilità di costruire una 
profonda azione di riqualificazione territoriale.

Una centenaria 
a Saletto

Grande festa a Saletto di Piave lo scorso ferrago-
sto per i 100 anni della nostra concittadina Maria Pio 
Loco Boscariol. Il meraviglio-
so traguardo raggiunto è stato 
celebrato dai suoi familiari e 
da tutte le persone care, con 
una bella festa organizzata a 
casa sua. Maria, conosciuta e 
amata dalla sua Saletto di Pia-
ve, donna instancabile e gran 
lavoratrice, si è sempre impe-
gnata per la comunità ed ha 
sempre mantenuto vivi i va-
lori di unione e condivisione 
sociale. Tante le persone che il 15 agosto scorso si 
sono strette a lei per questo momento di festa ricco 
di emozioni forti: le sorelle, il fratello, i figli, i tan-
ti nipoti, pronipoti e gli amici e le amiche della sua 
“piazza” Le hanno reso omaggio per questo impor-
tante traguardo. Ancora auguri di cuore Maria!

Progetto Ecocestini 2.0: anche Breda di Piave ha detto 
sì! Si tratta di un progetto deliberato dal Consiglio di Ba-
cino Priula alla fine del 2019 e successivamente affidato 
a Contarina che consiste nella gestione full service dei 
cestini comunali posizionati in strade e aree pubbliche. 
Gestione full service significa che il Comune di Breda 
di Piave cederà a titolo gratuito a Contarina tutti i cesti-
ni comunali, che verranno so-
stituiti dalle cosiddette “isole 
ecologiche”, ovvero conteni-
tori più ecologici, più efficienti 
e pensati al fine di soddisfare 
correttamente la logica della 
raccolta differenziata. 

I nuovi contenitori saranno 
personalizzati in base al conte-
sto nel quale verranno posizionate (aree urbane, aree ver-
di, piazze, etc). Rimangono inoltre in capo a Contarina 
le attività di manutenzione e svuotamento. L’intervento 
è previsto per la seconda metà del 2023. Un’operazione 
che si inserisce a pieno titolo nella scelta di puntare ad 
avere una Breda, pluripremiato comune riciclone, sem-
pre più smart e green.

Progetto ecocestini
Progettualità varie
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Progettualità varie

Finalmente la frazione di Vacil ha ufficialmente una 
piazza! Con la delibera n. 105 del 5 ottobre 2022, la 
Giunta comunale ha approvato il collaudo delle opere di 
urbanizzazione primaria e l’acquisizione delle aree rela-
tive al I° stralcio di lottizzazione PIRUEA “4 Colonne”. 

Solo a metà novembre è stato possibile procedere con 
la tanto attesa apertura della nuova area pubblica, che 
include strade, parcheggi, piazza e verde 
attrezzato. 

È importante sottolineare che si trat-
ta di un’apertura parziale della zona in 
quanto il progetto di riqualificazione ur-
banistica del territorio frazionale preve-
de anche un II stralcio che completerà il 

rilancio integrale dell’area. Storicamente, la zona ex “4 
Colonne” è sempre stata considerata come il simbolo di 
Vacil, punto di riferimento in cui ci si poteva incontrare e 
stare insieme grazie anche alle attività che vi erano. 

Questo intervento rappresenta una boccata d’aria fre-
sca per i cittadini della frazione che possono tornare a 
vedere l’area come un luogo dedicato al ritrovo, grazie 

alla piazzetta realizzata e al verde che la 
circonda. Inoltre, i parcheggi predisposti 
a disposizione di tutti sono sicuramente 
di supporto anche agli esercenti che han-
no il negozio di fronte all’area recente-
mente acquisita e che non disponevano 
di posteggi a sufficienza per i loro clienti. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Onoranze Funebri CORONA 
Breda di Piave (TV) 

tel.0422 600043 rep. 24 h. 3495591708 
www.casafunerariacof.it 

e-mail: ercoro@tin.it 
Onoranze funebri corona 

 

 

Nel mese di novembre si è svolto il primo ciclo di 
incontri frazionali: cinque appuntamenti aperti a tutti che 
si sono tenuti, in ordine di data, a Vacil, Saletto, San Bar-
tolomeo, Pero e Breda. 

Un impegno che l’amministrazione ha voluto mante-
nere fin da subito, per avviare il confronto e l’informa-
zione costante con la cittadinanza: ogni serata dedicata 

ad una frazione del territorio, 
con le sue richieste, critiche e 
peculiarità. È volontà dell’am-
ministrazione quella di conti-
nuare ad accorciare le distanze, 
sulla scia degli incontri frazionali, per sviluppare una 
partecipazione sempre più ampia e attiva.

Iniziati gli incontri frazionali

Vacil, Piruea “4 Colonne”

Si è svolta venerdì 11 novembre la cerimonia di pre-
miazione del prestigioso concorso “Fedeltà al lavoro e 
Progresso economico”, indetto dalla Camera di Com-
mercio Treviso-Belluno-Dolomiti. Insieme abbiamo 
condiviso la gioia della premiazione con i nostri concit-
tadini. Per la categoria Imprese Agricole, è stata insignita 
del riconoscimento l’impresa Vivai Pio Loco Renato di 
Pio Loco Boscariol Monia. È stata invece attribuita la 
benemerenza di Maestro del Lavoro a Tiziana Gazzola, a 
Maurizio Barbon e a Marco Scarpa. A tutti loro vanno le 
congratulazioni e sincera ammirazione.

Fedeltà al lavoro e progresso economico
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Spesso anche la più organizzata delle wedding plan-
ners non può sfuggire ad una crisi di nervi quando si tro-
va davanti ad una location perfetta ma dove non è possi-
bile celebrare le nozze. 

Possiamo dare allora quest’oppor-
tunità a Breda? Sì, concedendo a tutte 
quelle dimore storiche e/o residenze di 
pregio destinate anche ad attività ricet-
tive alberghiere e di ristorazione che 
valorizzano quotidianamente il nostro 
patrimonio storico, culturale e artisti-
co, di diventare “case comunali”. 

Spazi scelti da voi, futuri sposi, dove poter dare luogo 
finalmente ad un rito con valenza civile e non solamente 
simbolica, sfruttando un “contratto di comodato per l’u-
so” tra futuri coniugi e il comune di Breda di Piave. 

L’amministrazione comunale pro-
cederà con la pubblicazione di un av-
viso dettagliato sul sito internet del co-
mune per un periodo di 30 giorni. 

Tutti i proprietari delle “papabili 
location”, sono chiamati a farsi avanti 
per dare la propria disponibilità al pro-
getto. 

Dodici stalli in rosa in tutto il Comune

Progettualità varie

Lo stallo in rosa è uno spazio riservato alla sosta 
dei veicoli al servizio delle donne in stato di gravidan-
za o di genitori con un bambino di età non 
superiore a due anni. Per poter usufruire del-
lo stallo serve che il conducente sia munito 
dell’apposito contrassegno speciale, deno-
minato “permesso rosa”, che viene rilasciato 
dal Comune di appartenenza. 

L’Amministrazione Comunale, con deli-
bera di Giunta n. 86 del 31.08, ha deciso l’i-
stituzione di n. 12 stalli in rosa, da realizzarsi 
in tutte le località del territorio. Una scelta 

di attenzione e di sensibilità non solo verso le donne 
ma a vantaggio dei genitori, presi dalla quotidiana ge-

stione dei figli. Questi 12 stalli, per i quali è 
stata fatta richiesta di contributo al Ministero 
delle Infrastrutture e dei Trasporti, verranno 
realizzati a breve. È stata comunque colta 
l’occasione di installare i primi due (oltre 
dunque ai 12 previsti) nelle aree appena di-
venute pubbliche nell’ambito del cosiddetto 
P.I.R.U.E.A. “4 Colonne”: uno è nella Piazza 
4 Colonne, l’altro nel parcheggio di Via Car-
ducci.

Breda e le sue meraviglie 
come cornice del vostro grande giorno

Due nuove casette 
dell’acqua

Sono finalmente state installate le due nuove caset-
te dell’acqua. Potete trovarle nei medesimi luoghi delle 
precedenti, ovvero a Breda in Via 
San Pio X (di fronte alla Scuola 
Secondaria “G. Galilei”) e a Sa-
letto di Piave in Via S.M. Davan-
zo (accanto alla Scuola Primaria 
“Eroi del Piave”). Prevedono tre 
opzioni, per tutti i gusti: acqua 
naturale, acqua leggermente friz-
zante e acqua frizzante. Quanto ai 
costi, l’attuale Amministrazione 
ha scelto di intervenire calmieran-
doli: il prezzo fissato è quindi ora 
pari a 0,05 €/litro per tutte le tipologie. Anche la modalità 
di acquisto è duplice: tramite moneta o tessera ricaricabi-
le, che potete reperire presso i seguenti punti convenzio-
nati: Pizzeria Snack Bar Fantasy a Breda e Cartoleria La 
Pergamena a Saletto di Piave.

Ordinanza contro 
l’inquinamento

Il 25 ottobre scorso è stata adottata l’ordinanza 
“Misure per il contenimento e la prevenzione dell’in-
quinamento atmosferico”. L’adozione di questo docu-
mento si è resa necessaria a seguito del superamento 
della soglia di allerta delle PM10, come rilevato dalle 
misurazioni dell’Arpav. Sono previsti 3 livelli di tu-
tela, che scattano a seconda dei giorni in cui la soglia 
minima viene superata:

- Livello di nessuna allerta – verde
- Livello di allerta 1 – arancio
- Livello di allerta 2 – rosso
Vi invitiamo ad accedere al sito del Comune di 

Breda alla sezione “News ed Eventi” per prendere vi-
sione del documento e di dette misure. 

Per quanto riguarda l’accensione di falò o Panevin, 
può essere autorizzata dal Sindaco: per ogni informa-
zione e per avere la documentazione da presentare, 
l’ufficio da contattare è quello della Polizia Locale.
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Caro don Stefano, 
è giunto il momento di salutarci. A nome 

del Consiglio Pastorale, del Consiglio per 
gli Affari Economici e di tutta la comunità, 
vogliamo esprimerti il nostro grazie per i 12 
anni trascorsi in mezzo a noi. Siamo ricono-
scenti a Dio per averti visto incarnare con 
grande spiritualità il Vangelo e per averci testimoniato 
con profondità il tuo “innamoramento” per Gesù. 

Ti ringraziamo per averci offerto numerose riflessioni 
su come accogliere quotidianamente il Vangelo attra-
verso le tue “ricche” omelie, per il lavoro svolto, per le 
relazioni che hai intessuto e animato, per le nuove pro-
poste pastorali che ci hai indicato e per l’esserti speso 

con dedizione come coordinatore della Col-
laborazione Pastorale. In questi anni abbia-
mo condiviso gioie e fatiche, consapevoli che 
non sempre sia stato facile mantenere l’unità. 
Un po’ siamo cambiati noi per quanto ci hai 
trasmesso e ci auguriamo che un po’ sia cam-
biato anche tu per quello che ognuno di noi ti 

ha donato. Il tempo favorisce la creazione di legami, di 
sintonie, di esperienze condivise, ma il tuo trasferimento 
è segno tangibile della provvisorietà di questi legami, 
spiritualmente indelebili, umanamente importanti ma 
destinati a cambiare con il trascorrere degli anni; siamo 
quindi convinti che tutto il bene svolto nella nostra co-
munità continuerai a farlo nella tua nuova parrocchia.

Il saluto a don Stefano Vidotto

Un saluto ed un grazie sincero per questi 12 anni tra-
scorsi insieme (vorrei dire volati) qui, nella nostra par-
rocchia. Un grazie per aver saputo anzitutto curare la spi-
ritualità di tante anime; per la tua maniera di essere tra 
noi con quella semplicità che sta diventando rara perché 
valore difficile da vivere. E questa semplicità, pur carica 
di significati, l’hai saputa trasferire nelle maniere di vi-
vere e di porsi per tante persone, nelle molteplici attività 
della nostra parrocchia: dai gruppi famiglie alle catechi-
ste, dai giovani agli anziani per i quali invitavi sempre a 
segnalarti eventuali degenze qualora non ti fossero note 
situazioni di particolare sofferenza. 

Anche la tua presenza all’interno del NOI ha saputo 
condurci a realizzare piccoli ma significativi interventi 
che ora sono a disposizione dell’intera comunità. (…) 
Hai dovuto vivere con grande fortezza d’ani-
mo quel triste periodo della pandemia quan-
do, ad accompagnare i nostri poveri morti al 
camposanto, c’eri solo tu e qualche raro fa-

migliare.  Grazie per il tuo tempo impegnato nel cercare 
di creare istanze autentiche a livello di collaborazione 
interparrocchiale, cosa assai difficile, soprattutto perché 
ciascuno di noi, per formazione e mentalità, ha sempre 
curato l’orticello della propria parrocchia, lasciando agli 
altri la cura del loro. (…) Da buon prete, nato “deà dea 
Piave” hai amato l’amministrazione trasparente e preci-
sa, come si conveniva un tempo tra galantuomini! Ma 
occorre sempre guardare avanti e, come ci insegnava il 
buon vecchio don Bruno, la Provvidenza non mancherà. 
Tantissime sarebbero ancora le cose da ricordare per le 
quali dirti grazi; ci limiteremo questa sera ad un gran-
de abbraccio con cui tutta la comunità di Breda virtual-
mente si stringe a te a significare la nostra riconoscenza, 
la nostra gratitudine, il nostro affetto che ti accompagni 

nella nuova realtà dove sicuramente saprai es-
sere sacerdote vero, degno di questo grande 
sacramento. E per tutte le nostre mancanze… 
non ce ne volere! 

Vita di comunità

Le comunità di Breda di Piave e di Saletto hanno salutato, nel mese di novembre, don Stefano Vidotto, che ha servito 
le nostre due parrocchie negli ultimi 12 anni. Il nuovo parroco, don Filippo Facchin, ha invece fatto il suo ingresso 
sabato 3 dicembre. Queste le parole di saluto dei due Consigli Pastorali Parrocchiali a don Stefano: 
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Gentili autorità,
siamo qui riuniti per celebrare il 
4 novembre 1918, per ricordare la 
fine della “Grande Guerra”.  
Siamo convinti di dover conoscere 
la nostra storia per capire il pre-
sente e pensare al futuro; ci sia-
mo posti una domanda: sappiamo 
cosa rappresenta il 4 novembre? 
La risposta è stata NO. 
No, noi non sappiamo cosa voglia 
dire armistizio. No, noi non sap-
piamo veramente cosa sia l’unità 
nazionale. No, noi non sappiamo 
cosa vogliano dire trincea, terra di 
nessuno, bombardamenti. No, noi 
non sappiamo neppure cosa signi-
fichi guerra e difesa.
Certo, i libri ce lo insegnano, ma 
da qui ad averne piena consapevo-
lezza, ne passa!
Ci siamo rimboccati le maniche e 
abbiamo riscoperto i simboli della 
guerra e le poesie scritte da chi la 
guerra l’aveva fatta, come Giusep-
pe Ungaretti. 

Ma non è stato sufficiente.
Abbiamo deciso di concentrarci al-
lora sulla figura del Milite Ignoto, 

un soldato senza nome, un soldato 
che potrebbe appartenere a qual-
siasi paese e abbiamo compreso 
che l’eroe non esiste; esistono “gli 
eroi”. Sì, “esistono”, perché pur-
troppo ancora oggi la guerra nega 
il diritto alla vita. 
Noi studenti della scuola media di 
Breda siamo tutti uniti dal sogno 
di pace e fratellanza che va oltre 
i confini nazionali e sappiamo che 
solo con un impegno costante po-
tremo vivere e diffondere i valori di 
libertà, democrazia e pace. 
Ringraziamo perciò tutte le Forze 
Armate, un fondamentale e quoti-
diano strumento a garanzia della 
pace, della sicurezza e delle libere 
e democratiche istituzioni in Italia 
e nel mondo. 
Siamo qui, a nome di tutti i nostri 
coetanei per dire basta alla cultura 
della guerra, con la cultura della 
separazione.
Sì alla costruzione della pace.
Grazie a tutti.

Giovani

Consiglio Comunale dei Ragazzi
Ciao a tutti! 
Siamo i ragazzi del Consiglio Comunale dei Ragazzi 

della scuola media Galileo Galilei: Luca (sindaco dei ra-
gazzi), Giorgio, Silvia, Carlo, Sofia, Carlotta, Federico, 
Margherita, Diletta, Ginevra, Riccardo, Aaron, Alessia. 
Siamo fieri di rappresentare la nostra piccola comunità 
studentesca e partecipare alla vita pubblica da cittadini 
attivi con i nostri occhi, la nostra prospettiva sul futuro. 
Ci occupiamo, infatti, di raccogliere idee e iniziative tra 
nostri coetanei e proporle all’Amministrazione Comu-
nale. Mettiamo in pratica il concetto di democrazia che 
studiamo tra i banchi di scuola e, sarete d’accordo con 
noi, non è certo una cosa facile! 

Per poter coordinare tutto ciò, ci incontriamo il mer-
coledì mattina in un’ora dedicata al nostro laboratorio 
parlamentare dove assieme alle nostre 
due professoresse scegliamo quali inizia-
tive portare avanti e come. Ad esempio, 
ci piacerebbe prenderci cura del giardino 
della scuola e di mettere a dimora de-
gli alberi! All’inizio dell’anno abbiamo 
avuto l’inaspettata possibilità di ospitare 
nella biblioteca della scuola il nostro sin-

daco, Cristiano Mosole, che avevamo già conosciuto in 
occasione della cerimonia dell’alzabandiera i primi gior-
ni di scuola. L’augurio più bello ce lo ha fatto proprio 
lui invitandoci a conoscere la nuova giunta, a partecipare 
alla celebrazione del 4 novembre per ricordare il Milite 
Ignoto, a dare il nostro contributo per la serata del 25 no-
vembre per l’eliminazione della violenza contro le don-
ne. Sono solo alcuni esempi di collaborazione già messa 
in atto con il territorio comunale. Non possiamo che es-
sere grati e confidare in un anno pieno di ulteriori colla-
borazioni! Noi avremmo molte iniziative interessanti da 
proporre per rendere Breda un posto migliore e, per dare 
il via a questo cambiamento, abbiamo bisogno anche di 
voi adulti! In questi anni abbiamo imparato che occor-
rono responsabilità, senso del dovere e perseveranza per 

vivere in un mondo migliore ed è quel-
lo che vogliamo augurarVi, consapevoli 
che solo insieme i piccoli cambiamenti 
diventeranno GRANDI. 

Ne approfittiamo per augurare a tut-
ta la comunità di Breda un buon anno 
all’insegna della felicità. Buon Natale a 
tutti!
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Giovani

Consulta Comunale dei Giovani 
Cari cittadini, eccoci qua!
Dopo 2 anni di chiusure e riunioni in via telematica 

che ci hanno costretto a lavori prettamente teorico e 
statistici, questo è stato l’anno del cambiamento per il 
nostro gruppo. La Consulta dei Giovani nasce come 
organo propositivo e consultivo del nostro Comune: 
elaboriamo progetti con e per i giovani cittadini e 
forniamo il nostro punto di vista, collaborando con il 
consiglio comunale.

La presidente Marta Pavan, che da gennaio 2022 
ha preso il posto di Andrea Battistel oramai divenuto 
assessore, è accompagnata dal vicepresidente Tom-
maso Bianchin e dal segretario Omar Voltarel. 

Tra i progetti realizzati fino ad ora, spicca l’aper-
tura nel periodo estivo dell’aula studio, nella sala “ex 
osservatorio” di Villa Olivi, dedicata a studenti di 
scuole superiori ed universitari.

L’ultimissimo progetto che sta prendendo vita si 
svolgerà in collaborazione con le scuole medie e ver-
terà sull’orientamento in uscita per i ragazzi di terza 
media. Con l’aiuto di vari ragazzi del territorio, ci 
siamo proposti di fornire un punto di vista diverso per 
questo passo importante, portando l’esperienza diret-
ta di “coetanei”, con la speranza che possa diventare 

una risorsa permanente anche in futuro.
Ci terremo molto a ringraziare l’attuale ammini-

strazione e l’amministrazione precedente per averci 
sempre sostenuto ed incoraggiato nel nostro percorso.

Infine, vorremo rivolgere un caloroso grazie al Co-
mitato Festeggiamenti Campagne, con il quale stiamo 
collaborando attivamente, per averci aperto le porte 
dei loro spazi e per coinvolgerci nelle loro attività.

Ricordiamo a tutti i ragazzi, dai 14 ai 29 anni, che 
le nostre assemblee sono aperte a tutti, anche solo per 
capire appieno come lavoriamo!

La Consulta dei Giovani di Breda di Piave
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Lo stop forzato delle attività 
a causa della pandemia ha messo 
a dura prova, come tutte le altre 
associazioni, anche il Gup, che 
ha con coraggio messo in cam-
po tutto il cuore dei volontari per 
resistere alle difficoltà e per la ri-
presa delle iniziative. Il prudente 
ritorno dell’anno scorso ha per-

messo di oliare gli ingranaggi per 
ripartire alla grande nel 2022, con 
gli eventi caratterizzanti i Grup-
pi Uniti Pero: la Camminata del 
Draghetto ed i Festeggiamenti di 
Ferragosto. Alla 20ª edizione del-
la Camminata del Draghetto han-
no partecipato circa 4.000 perso-
ne che hanno animato le vie e la 
lussureggiante campagna di Pero. 

Anche la rinnovata “location” 
della sagra dell’Assunta ha visto 
una numerosissima partecipazio-
ne, soprattutto di giovani, durante 
i giorni di ferragosto. Il gruppo 
durante l’anno si è inoltre mobi-
litato per la raccolta di viveri, da 
inviare alla popolazione dell’U-
craina colpita dalla guerra. Orga-
nizzato il calendario delle attività 
per il 2023 ed in attesa dei pros-
simi e consueti appuntamenti in 
occasione del Natale, proseguono 
i lavori di sistemazione dei luoghi 
e locali della sede di Via Vittoria.

GUP - Polisportiva - Pro Loco

Il 2022 è stato un anno ricco di eventi e avvenimenti 
per la Polisportiva di San Bartolomeo. Innanzitutto si è 
partiti col rinnovare il consiglio direttivo nelle giornate 
del 2 e 3 aprile 2022: le urne hanno riconfermato il pre-
sidente in carica Oscar Cappelletto e non ci sono stati 
grandi cambiamenti nella composizione del consiglio 
direttivo, tranne che per il segretario Christian Guizzo 
che dopo 8 anni ha passato il testimone a Paolo Pasqua-
lini. È stato certamente l’anno della vera ripartenza: 
dopo due anni di chiusura forzata causa pandemia è 
ripartito il torneo notturno di calcio “Trofeo de Zottis 
Giovanni e figli”, che ha fatto re-incontrare gli sportivi, 
gli atleti e tutti gli amici che da oltre quarant’anni atten-
dono il fischio d’inizio di questo torneo noto ormai in 
tutta la provincia. Un altro appuntamento importante è 
stata la sagra di San Bartolomeo, ripartita nelle modalità 
consuete pre-pandemia e quindi all’insegna del ballo e 
delle orchestre che hanno allietato le 5 serate. 

Ma la vera novità di quest’anno si è svolta sabato 
8 ottobre: una serata teatrale a cura del “Teatro delle 
Arance” con la finalità di raccogliere fondi a favore del-
la lega italiana fibrosi cistica. È stata una vera e pro-

pria sorpresa: in pochi giorni si sono esauriti 500 posti 
a sedere e di conseguenza la donazione è stata impor-
tante con ben 1500 € che serviranno a finanziare tante 
attività per i bambini affetti da questa brutta malattia. 
Non possiamo quindi dimenticarci di ringraziare i nostri 
volontari: persone preziose e uniche, che continuano a 
donarsi per il bene della comunità in modo disinteres-
sato, sempre pronti e disponibili. Noi ci vediamo il 19 
febbraio con il primo appuntamento del 2023!!

Polisportiva. La ripartenza post Covid

Pro Loco, riparte 
la Sagra Madonna 
delle Grazie

Quest’anno, tra le altre attivi-
tà svolte dalla Pro Loco è ripartita la 
Sagra Madonna delle Grazie. Eh sì, 
siamo tornati con tanti amici che ab-
biamo ritrovato con gioia e con molti 
nuovi amici che sono venuti a darci 
una mano e che abbiamo accolto con 
entusiasmo. Una grande partecipazio-
ne da parte di tutta la comunità! Siamo 
tornati e vogliamo fare molto di più, in 
collaborazione con tutte le associazio-
ni del territorio. Il prossimo evento che 
ci vedrà coinvolti sarà Boschi a Natale, 
passeggiata naturalistica che quest’an-
no assume anche una nota storica con 
la visita al Mulino Sega e alle trincee 
lungo il Piave. Poi sarà il turno della 
nostra amata Sagra del Baldon: ancora 
in fase di programmazione, ma come 
dice il detto: “PITTOST DE PERDAR 
NA TRADISION, MEJO BRUSAR 
UN PAESE”… e noi alle tradizioni ci 
teniamo molto! 

Il GUP tra draghetti 
e festeggiamenti
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Scuole Paritarie dell’Infanzia

La scuola dell’infanzia paritaria “Mons. Zangrando” 
e il nido integrato “Madonna di Fatima” offrono un ser-
vizio educativo per i bambini dai 6 mesi ai 6 anni. 

In questi ultimi anni cerchiamo di utilizzare le oppor-
tunità dello stare fuori e del concepire l’ambiente esterno 
come luogo di formazione: in 
questo modo anche gli ambien-
ti naturali dei nostri giardini e 
gli spazi che il paese ci offre 
diventano luoghi per fare espe-
rienza ed educazione. 

Attraverso l’esplorazione 
dell’ambiente, il gioco sponta-
neo, il movimento, il contatto 
diretto con gli elementi della 
natura, i bambini imparano a 
conoscere la realtà che li cir-
conda e a percepire sé stessi in relazione al mondo e agli 
altri: un contesto educante dove si può rafforzare il senso 
del rispetto per l’ambiente naturale, potenziare le com-
petenze emotive, sociali, espressive, creative e motorie. 

Il sole, la pioggia, la neve, il vento, la terra, il fango, 
gli animali sono elementi naturali ma anche risorse per 
un’educazione efficace che stimola anche la creatività. 
Purtroppo negli ultimi anni abbiamo osservato come 
non sia spontaneo e naturale per i bambini approcciarsi 
all’ambiente, a sedersi per ter-
ra e sporcarsi, a giocare sola-
mente con il fango e a entusia-
smarsi per una chiocciola o per 
il lavoro di un piccolo ragnetto 
che costruisce la sua tela. Per 
questo motivo è importante 
accompagnare i bambini a sco-
prire la nostra terra, prima di 
imparare tante altre cose for-
se meno importanti in questo 
tempo storico.

Pero, alla scoperta
degli ambienti del mondo

La scuola dell’Infanzia San Giu-
seppe di Pero quest’anno accoglie 36 
bambini dai 30 mesi ai 6 anni. È pre-
sente la cucina interna dove la cuoca 
Teresita ogni giorno cucina sano e ge-
nuino per i bambini e nelle festività è 
sempre disponibile per “far mettere le 
mani in pasta” a tutti... I bambini stanno 
viaggiando alla scoperta degli ambien-
ti del mondo (foresta-savana-prateria-
oceani/mari) con Piera la Mongolfiera. 
Quest’anno, grazie all’azienda agri-
cola Nonno Andrea, abbiamo potuto 
vedere e toccare le peculiarità inerenti 
questa coloratissima stagione!

A Saletto c’è Topo Geo 
Quest’anno la nostra progettazione è legata alla na-

tura e alla conoscenza degli elementi naturali grazie alla 
lettura di storie che portino i bambini alla conoscenza 

ed esplorazione dell’ambiente che 
li circonda, aiutati dal nostro nuovo 
amico Topo Geo.

Anche quest’anno verranno at-
tivati diversi laboratori per permet-
tere ai bambini di ampliare le loro 
competenze. Non mancheranno il 
laboratorio di musica in collabora-
zione con l’Istituto musical Ravel, 
il laboratorio di Gioco-danza con 

l’insegnante Edi, il laboratorio di Yoga con l’insegnan-
te Michela, il corso di inglese con insegnante esterna, 
il corso di motoria in collaborazione con l’associazione 
Pianeta Sport. Tante proposte per tutti i nostri bambini! 
E allora pronti per questa nuova avventura!

Breda, la natura 
come prima maestra!
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L’Ardita Breda al gran completo
Dopo le due stagioni interrotte a causa del Covid e 

una terza, quella 2021- 2022, portata a termine tra mille 
difficoltà, la ASD Ardita Breda è ripartita con rinnovato 
entusiasmo. 

La cena sociale, tenutasi sabato 22 ottobre presso la 
polisportiva di San Bartolomeo, ha visto un ottimo ri-
scontro tra le famiglie dei tesserati in termini di affluen-
za ed ha idealmente dato il via alla stagione ufficiale. 
Durante la serata, della quale sono stati graditi ospiti il 
consigliere Marchetto e gli assessori Battistel e Buso, 
è stato premiato lo storico collaboratore Danilo Zabot-
to, residente a Pero e conosciuto da tutti in paese con 
il soprannome di Bube, che proprio ad inizio 2023 fe-
steggerà i 50 anni di attivo contributo alla società cal-
cistica. Quest’anno la società si presenta con un settore 
giovanile al gran completo in tutte le categorie di gioco, 
grazie all’iscrizione di circa 150 ragazzi provenienti non 
soltanto dal nostro comune, ma anche da diversi comuni 

limitrofi. ASD Ardita Breda gioca attualmente nel cam-
pionato Regionale di Seconda Categoria. 

Proprio per valorizzare ed incentivare i giovani tesse-
rati, la società ha attivato dalla passata stagione un’im-
portante collaborazione con la Treviso Soccer School. Se 
avete piacere a collaborare con noi, potete scriverci una 
mail all’indirizzo arditabreda@gmail.com

AVIS comunale: il rosso, il colore del Natale 
e dell’Avis con la generosità dei donatori!

Continua l’impegno, sempre più forte e deciso dell’A-
vis comunale di Breda per aiutare il prossimo in difficol-
tà. Sono state 10 anche quest’anno le giornate di dona-
zione, assieme alla consorella di Carbonera e altrettante 
sono in programma per l’anno prossimo. 

La donazione è indispensabile perché il sangue non è 
ancora “fabbricabile” in laboratorio e vogliamo cogliere 
l’occasione per sensibilizzare e invitare quante più per-
sone a fare questo gesto d’amore verso il prossimo in un 
periodo nel quale ci sono sempre meno donatori e una 
domanda di sangue e dei suoi componenti sempre più 
alta. La sensibilità dei bredesi nei confronti di Avis e ver-
so chi ha bisogno di sangue è sempre forte e ben radicata 
nel nostro territorio e si tramanda di generazione in ge-
nerazione di avisini. Per questo non smetteremo mai di 
ringraziarvi!

Vogliamo condividere con voi il calendario delle 
donazioni per l’anno 2023 e augurarvi i nostri migliori 
auguri di un Buon Natale e felice anno nuovo da tutti i 
volontari di Avis Breda!

Territorio e associazioni
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Il giorno 7 ottobre 2022 i soci della sezione A.N.C. di Maserada Sul 
Piave e Breda di Piave hanno effettuato una visita guidata alla Nave 
Scuola “Amerigo Vespucci”, mentre domenica 13 novembre si è svolta 
presso il Complesso Monumentale di Salettuol la cerimonia in ricordo 
della fine della 1ª Guerra Mondiale, con la deposizione della Corona 
da parte del Sindaco di Maserada Sul Piave, Lamberto Marini e il Ten. 
Col. Ben Howart in qualità di Rappresentante Britannico. Presenti i 
soci della Sezione ANC di Maserada Sul Piave e Breda di Piave con 
Vessillo. 

Associazione Nazionale Carabinieri

Il 17 luglio il Gruppo Piave Moli-
no della Sega appartenente alla Fede-
razione di Treviso ha voluto ricorda-
re con una semplice cerimonia tutti i 
defunti delle sezione. Dopo la Santa 
Messa presso la chiesa parrocchiale 
di San Bartolomeo, il corteo si è spo-
stato verso il Monumento del Moli-
no Sega sito tra i Comuni di Breda di 
Piave e San Biagio di Callalta, dove 
è stata depositata una corona d’allo-

ro in memoria di tutti i caduti delle 
due guerre. Il presidente del Gruppo 

Piave Molino della Sega Ten. San-
dro Niero ha porto i saluti come pure 
il Presidente della Sezione di Breda 
di Piave l’art. Fabio Cestari; a segui-
re, i discorsi di saluto delle autorità e 
il ricordo dei fatti accaduti nel tem-
po nella nostra zona del Piave. Non 
poteva mancare il pranzo con tutti i 
partecipanti alla Cerimonia, con una 
mega paella presso lo spazio del Co-
mitato Festeggiamenti di Campagne.

Gruppo Piave Molino della Sega
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La scuola di danza e centro pilates Evento Danza, 
presente sul territorio da oltre 10 anni con corsi di dan-
za per bambini e ragazzi e corsi di pilates posturale per 
adulti e per la terza età, lo scorso 9 e 10 giugno 2022 ha 
organizzato un saggio-spettacolo di beneficienza. 

Quest’anno Evento Danza ha portato sul palcoscenico 
un altro magnifico spettacolo dedicato alla danza e all’ar-
te “Galleria d’Arte”: un 
percorso artistico-cul-
turale tra i più famosi 
pittori dal 1500 ad oggi 
e una mostra di opere 

realizzate da artisti del nostro territorio. Il palcoscenico 
che ha ospitato 150 allievi dai 4 ai 20 anni con le loro 
coreografie, è stato il Cinema Teatro Cristallo di Oder-
zo con la partecipazione di oltre 1100 persone. Anche 
quest’anno Evento Danza ha scelto di devolvere l’intero 
ricavato delle due serate alla LILT di Treviso. Generosità 
e l’attenzione del pubblico ha contribuito alla realizza-

zione dei progetti della 
LILT, dedicati alla pre-
venzione e alla cura del-
le malattie oncologiche 
pediatriche e non.

Con Evento Danza arte e spettacolo

Fin dalla sua fondazione l’Energym ha concentrato 
un mix di esperienza e professionalità in specifici set-
tori quali: mini-volley, per bambini e bambine dai 5 ai 
10 anni; volley under 12-under 13/14-under 16 e under 
18; volley 3ª, 2ª, 1ª Divisione; Serie D e C Femmini-
le; amatoriale. Inoltre, in alternativa al volley: corsi di 
danza Hip Hop e Break, taekwondo, calcio a 5 maschile 
e femminile, pilates e zumba. Tutte attività di primaria 
importanza per il benessere psico-fisico di noi tutti, dal 

bambino all’adulto, che abbracciano le varie fasce d’età 
e soprattutto nella cura di noi stessi e del vivere sano. 
Tantissimo è l’impegno anche nel sociale con Cuore 
Bremas, con raccolte fondi per famiglie bisognose, e da 
anni promuoviamo anche raccolte fondi per conoscere e 
combattere una malattia rara come la sindrome di Pitt-
Hopkins. Dalla scorsa stagione poi la squadra Cuore 
Bremas propone anche il sitting volley, con tanti iscritti 
di giovane età perché lo sport è anche inclusione. 

Energym Bremas non solo volley 

STUDIO DENTISTICO

Si riceve su appuntamento

Via Ugo Foscolo, 31 - Breda di Piave - Tel. 0422.90312

dott. Gianfranco Dotto
dott.ssa Maria Loretta Negro

Michele 347.9623893 · Matteo 333.3679181
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40 anni di karate
Ki Kai Dojo nasce a Carbonera nel 1982 come asso-

ciazione sportiva di Karate che quest’anno festeggia i sui 
40 anni di attività, e che con passione ha portato avanti 
lo spirito e i valori di questa arte marziale: il coraggio, 
l’autostima, il rispetto per sé e per gli altri. 

In questi anni tantissimi bambini, ora adulti, si sono 
avvicinati a questa disciplina diventando cinture nere e 
istruttori, oltre che portatori sani di questi valori. Sempre 
in prima linea il Maestro Moreno Donà cintura nera 7 
Dan, che continua tuttora ad insegnare a bambini, ago-
nisti ed adulti. Le feste saranno occasione di festeggiare: 
l’8 dicembre, con un allenamento insieme agli ex karate-
ki di questi primi 40 anni, e il 16 dicembre con la dimo-
strazione e la festa di fine anno. 

Yoga per stare bene
Presente nel territorio di Breda di Piave da 15 anni, 

il Centro Cultura Yoga il Loto e la Rosa promuove uno 
sviluppo integrale ed armonioso 
dell’essere umano, focalizzando-
si sul ben-essere fisico, emotivo, 
mentale e spirituale.

L’attenzione è rivolta alla cura 
di sé in tutti i piani, portando lo 
yoga nella vita quotidiana, nel-
le piccole cose di ogni giorno, 
usando l’essenza della disciplina: 

la presenza, essere qui ed ora. L’associazione è stata fon-
data da una famiglia in cui tutti i membri sono insegnanti 
di yoga: Vilma Marcon, Nello, Aleph e Cristal Tonetto. 

Lo scopo dello yoga è vivere bene con se stessi e gli 
altri, nella vita quotidiana e nella società, e per fare ciò 
usiamo strumenti e discipline orientali e occidentali i cui 
simboli sono il loto e la rosa: il loto, simbolo orientale 
per eccellenza, si collega alle discipline orientali come 
yoga, taiji quan e meditazione, mentre la rosa, simbo-
lo dell’occidente, si collega a discipline quali ginnastica 
dolce, stretching, pilates. 

Con le posizioni yoga si ottiene una percezione pro-
fonda di se stessi creando una maggiore capacità di con-
centrazione e consapevolezza, migliorando il rapporto 
con gli altri e con il mondo che ci circonda.

Alpini: presenti!
Domenica 26 giugno le vie di Pero era imbandierate 

con il tricolore per accogliere gli alpini provenienti dai 
vicini Comuni e far festa assieme al Gruppo di Pero per 
celebrare il loro settantesimo anniversario di fondazione. 

Il Gruppo Alpini di Pero può contare ancora su 33 
soci e su una sua sede, la “casetta”, vicino al GUP. Saba-
to 25 presso la chiesa parrocchiale di Pero si sono esibiti 
il coro ANA Fameja Alpina di Breda e il coro ANA di 
Preganziol. Domenica poi si è svolta la sfilata alpina da 
via don Antonio Asti, lungo via Garibaldi, fino al mo-
numento ai Caduti di Pero, accompagnata dalla banda 
musicale cittadina di Nervesa della Battaglia. Durante la 
cerimonia ufficiale, il Sindaco Cristiano Mosole, il capo-
gruppo Stanislao Bonazza e il Presidente della Sezione 
di Treviso Marco Piovesan sono intervenuti ricordando 
le numerose iniziative a favore della popolazione locale 
e le iniziative di solidarietà, soprattutto il sostegno dato 
ai nostri missionari impegnati in Africa. 

Il Nostro Domani
Anche quest’anno si è svolta la manifestazione “Frut-

to di un sostegno sociale”, organizzata per raccogliere 
fondi a sostegno delle Comunità alloggio per Persone di-
versamente abili in Provincia di Treviso. Il ricavato dalla 
vendita delle mele va a supportare il progetto della Fon-
dazione il Nostro Domani e di altre Cooperative Sociali 
volto a provvedere al “dopo di noi” delle persone disabi-
li rimaste prive di adeguato supporto di 
rete famigliare, creando adeguate condi-
zioni di cura e accoglienza mediante la 
realizzazione di strutture residenziali 
come Casa Spigariol-Minatel a Breda. 

Anche quest’anno i cittadini di Breda 
hanno manifestato il loro spirito solidale 
concorrendo alla riuscita della manifestazione. In par-
ticolare sono stati attivati dei punti di vendita a Breda, 
Pero e altre piazze del Comune, col concorso operativo 
di Pro Loco, Gruppo Alpini e altre Associazioni di Vo-
lontariato del circondario. Grazie anche a questi momen-
ti di partecipazione attiva, casa Spigariol Minatel si sente 
veramente “casa tra le case”, non avulsa dal territorio in 
cui è insediata, ma partecipe della vita della Comunità 
che la circonda con affetto ed attenzione.
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Continua anche per quest’anno scolastico la 
bella avventura del pedibus, che coinvolge 
i plessi “G. Puccini” di Breda ed “Eroi del 
Piave” di Saletto-San Bartolomeo con tre 
linee che ogni mattina, grazie ai volenterosi 
accompagnatori (genitori, nonni, ma anche 
qualche generoso volontario) accompagna in 
allegria a scuola 38 “pedoncini”. L’iniziati-
va, attiva ormai da diversi anni sul territorio 
comunale, continua grazie all’impegno dei 

volontari del Comitato Genitori e al sostegno 
dell’Amministrazione Comunale e dell’I-
stituto Comprensivo, supportati dall’Asso-
ciazione Pedibus di Treviso e dall’Azienda 
ULSS 2. Andare a scuola a piedi insegna ai 
nostri bambini a socializzare e a rispettare re-
gole della strada ed orari; promuove il movi-
mento all’aria aperta e riduce l’inquinamento 
nei pressi delle scuole. Insomma, un vantag-
gio a tutto tondo! 

Tutti a piedi con il Pedibus

Ravel, Breda in musica
Medici e terapisti confermano da sempre che la musica non 

è solo un linguaggio universale, ma è un’attività che fa bene, 
soprattutto ai più piccoli. La musica infatti aiuta a sviluppare 
al meglio alcune aree del cervello dei bambini; ma non solo: è 
un vero toccasana anche per gli adulti. 

A Breda di Piave, da 25 anni, l’Istituto Ravel offre una va-
sta gamma di attività: corsi di strumento ad indirizzo accade-
mico e libero, classico o moderno, canto corale, invito all’a-
scolto, concerti, laboratori 
musicali estivi. 

Un occhio di riguardo 
va sempre ai più picco-
li e ai nostri ragazzi, con 
i laboratori nelle scuole 
dell’infanzia e in tutto l’istituto comprensivo grazie alla con-
venzione con l’amministrazione comunale. Il 26 dicembre alle 
ore 15:00 nella Chiesa Parrocchiale di Saletto ci ritroveremo 
per il concerto di Natale con Coro e Orchestra! 

Noi Gym
L’inizio del nuovo anno sportivo ha portato 

una bella ventata di novità nelle strutture del NOI 
GYM. Nuovi corsi, iniziati-
ve imperdibili e un team di 
istruttori altamente qualifi-
cati che ogni anno cresce e 
si arricchisce con nuove co-
noscenze e valori aggiunti. 
Sport, Fitness e Benessere 
sono i tre capisaldi della no-
stra realtà che danno la pos-
sibilità ad ognuno di trovare 
il proprio spazio e il proprio 
equilibrio. Oltre ai corsi re-
golari, Noi Gym ci tiene a coinvolgere sempre più 
persone promuovendo attività e giornate aperte a 
tutti con l’obiettivo di sperimentare e mettersi in 
gioco. 

L’Associazione Volontari di Protezione Civile Onlus 
Breda di Piave opera dal 1996 nel nostro Comune, con 
spirito di sacrificio e dedizione, al servizio della popo-
lazione, specie nella gestione dei rischi derivanti dalla 
vicinanza con il nostro fiume Sacro, La Piave. Attual-
mente conta 24 volontari attivi che prestano servizio nel-
le emergenze del territorio, oltre a fornire assistenza alle 
associazioni locali per garantire la sicurezza durante le 
manifestazioni. Tutto questo accompagnato da adde-
stramenti e formazioni continue. 

Ci teniamo sempre a ringraziare l’Amministrazione 

Comunale per il supporto che ci fornisce e ricordiamo 
che la nostra sede, situata a Vacil di Breda presso le ex 
scuole elementari, è aperta il primo mercoledì del mese, 
alla sera dalle ore 21 alle 22 per chiunque voglia venirci 
a trovare e conoscere meglio, oppure incontrandoci du-
rante i nostri servizi alle manifestazioni.

Sono sempre aperte le iscrizioni alla nostra Associa-
zione a partire dall’età minima di 16 anni, per maggiori 
info e dettagli vi aspettiamo il martedì sera o potete con-
tattare via sms o Whatsapp il Presidente dell’associazio-
ne al numero 331-9077235 per essere richiamati.

Volontari di Protezione civile: una risorsa
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La voce della maggioranza

Colgo l’occasione per ringra-
ziarvi nuovamente per la fiducia 
che ci avete dato il 12 giugno, una 
fiducia che ha certamente un peso 
sulle nostre spalle. Peso che stia-
mo portando e che porteremo, ma 
che sta dando anche molte soddi-
sfazioni. Sono onorato e grato di 
far parte e di rappresentare in con-
siglio comunale un gruppo gio-
vane, propositivo, leale, onesto e 
lungimirante quale Obiettivo Co-
mune. 

È un’emozione forte e inde-
scrivibile quella che sento io come 
capogruppo ma che percepiamo 
un po’ tutti noi, perché sentiamo il 
senso civico e l’amore che abbia-
mo verso il nostro territorio. Un 
traguardo e una sensazione nuo-
va che è frutto di un impegno co-
stante e perpetuo negli anni nelle 
nostre frazioni, dove è nata questa 
nostra voglia di metterci in gioco 
e soprattutto di metterci la faccia. 

Un territorio ricco e invidiabile 
in termini di cultura, artigianalità, 
peculiarità ambientale e forme di 
volontariato, ma con delle cicatri-
ci anche, ormai note da anni, come 
il Piruea T4, l’area Zangrando, il 
vecchio municipio di Piazza Italia 
e il palazzetto dello sport. Non ci 
tireremo indietro. 

Siamo pronti a prendere in 
mano le situazioni che hanno 

bloccato Breda in tutti questi anni 
senza addossare colpe o mancanze 
a nessuno, perché riteniamo che 
questo sia solo tempo perso e sicu-
ramente non propedeutico a trova-
re una soluzione per risollevare il 
nostro territorio. 

La nostra mission non è quella 
di avere una “poltrona” in Con-
siglio Comunale o di apparire 
in pubblico in cerca di notorie-
tà ma quella di amministrare con 
responsabilità e determinazione 
questa comunità anche in chiave 
giovanile. 

Avevamo promesso in campa-
gna elettorale di tenere vivo il con-
fronto con tutta la cittadinanza e 
l’abbiamo fatto. Abbiamo organiz-
zato delle serate di confronto dove 
abbiamo ricevuto tutte le critiche, 
i suggerimenti e le richieste che la 

cittadinanza ha voluto giustamente 
farci notare. Abbiamo cinque anni 
di lavoro davanti e l’attuazione del 
nostro programma sarà spalmato 
in questo arco temporale. Saranno 
cinque anni di imprevisti, cinque 
anni di critiche, cinque anni di 
difficoltà ma anche cinque anni di 
soddisfazioni e di traguardi. 

Nell’augurarvi, a nome mio e 
dell’Amministrazione Comunale, 
un buon Natale e un felice anno 
nuovo, vi saluto con questa frase di 
Michael Jordan che mi sta a cuore 
e che sintetizza il nostro lavoro di 
squadra e la nostra coesione quale 
gruppo politico: “Con il talento si 
vincono le partite, ma è con il la-
voro di squadra e l’intelligenza 
che si vincono i campionati”.

Christian Guizzo
Capogruppo di Maggioranza

TURBOSOL PRODUZIONE S.r.l.
Sede e stabilimento: Via Alessandro Volta, 1 • Pero di Breda di Piave (Treviso) - Italia

Tel. + 39 0422 90251 • E-mail: info@turbosol.it • Web site: www.turbosol.com

DAL 1955 LEADER NELLA TECNOLOGIA DEL POMPAGGIO

Care cittadine e cittadini
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La voce della minoranza

Per amor (dovere) di verità!
Carissimi cittadini
le elezioni amministrative del 12 giugno 2022 hanno decre-

tato ad amministrare La lista “Obiettivo Comune” che guiderà il 
nostro Comune per i prossimi 5 anni. Per la lista “CiViCA PER 
BREDA” sono stati eletti, quali consiglieri di minoranza, Fio-
renza Zanette, Moreno Rossetto, Marino Moratto e Luana Bin. Il 
nostro impegno civico di consiglieri, seppur di opposizione, non 
sarà per questo minore, anzi in virtù della strategia adottata e delle 
tante azioni promosse negli ultimi dieci anni di governo vogliamo 
coerentemente essere di stimolo alla nuova Amministrazione, una 
compagine anagraficamente giovane che riteniamo abbia il do-
vere/diritto di indicare il prosieguo del percorso di crescita della 
nostra comunità. Nel mentre, coerentemente, poiché già in una 
fase avanzata di percorso, si vedono in via di realizzazione i tanti 
progetti pensati e accompagnati nel loro iter burocratico dall’Am-
ministrazione uscente. Parliamo a titolo di esempio ma tralascian-
do tante altre iniziative per mancanza di spazio:

1. della nuova rotatoria in prossimità della Nuova scuola se-
condaria e della pista ciclopedonale che collega il centro di Breda 
all’incrocio di via Bovon a Campagne;

2. dell’efficientamento energetico della scuola primaria di 
Breda di Piave “G. Puccini”;

3. dell’efficientamento energetico e sismico della scuola pri-
maria “Eroi del Piave” e della palestra di Saletto/San Bartolomeo;

4. dei lavori di asfaltatura delle strade comunali di via Dei Ca-
soni, via Comisso, vicolo Pascoli e tratti delle vie Vicinale Code, 
via del Passo, via Casette, via Cal di Breda, Via Cal del Brolo e 
via Acquicciola;

5. della posa delle casette dell’acqua in collaborazione con 
la nostra società ATS da poco inaugurate; un percorso promosso 
dalla nostra amministrazione all’assemblea dei sindaci soci di Ats 
che ha scelto di sostenere il progetto, votato all’unanimità, supe-
rando posizioni diverse sulla loro utilità (dopo che eravamo stati 
costretti a disdire il contratto precedentemente stipulato con una 
società privata per inadempienza contrattuale);

6. del progetto “Qui si legge: sei promemoria per la lettura 
che verrà”, progetto che ha ottenuto il primo premio nazionale 
ed un finanziamento di 90.000,00 euro grazie alla collaborazione 
di altri 10 Comuni del Polo Biblomarca che hanno saputo fare 
rete convinti fermamente del valore della lettura quale crescita 
umana e culturale. Il nostro territorio ha potuto così godere della 
presenza della cosiddetta “biciteca”, ossia una biblioteca mobile 
che è uscita dal proprio ambiente per seminare cultura in tutto 
il territorio, di letture animate per le scuole, di tante opportunità 
di crescita per i lettori volontari con grande soddisfazione per il 
ritorno dell’utenza in Biblioteca;

7. del Primo piano degli interventi che darà nuovo impulso al 
nostro territorio;

8. del progetto definitivo delle ciclo-pedonali di Via Molinetto 
e Via Cal di Breda (collegamento Breda-Vacil);

9. del Piruea “4 Colonne” di Vacil. 
Tante iniziative che ora dovranno essere seguite e portate a 

compimento dalla nuova compagine di governo del Sindaco Cri-
stiano Mosole.

Ma questo è già il passato, alla prova dei fatti, riteniamo im-
portanti le strategie che la nuova Amministrazione vorrà mettere 
in campo per il “cambiamento e l’eccellenza” promesse in campa-
gna elettorale. Ad ora, non abbiamo percepito il cambio di passo 
promesso.

Come ricordato in Consiglio Comunale le cose da program-
mare e successivamente da realizzare sono tante;  ci permettiamo 
di ricordare la priorità dei servizi Socio-Sanitari come ad esem-

pio: la mancanza di medici di medicina generale; le famiglie mo-
noparentali, soprattutto anziani, la maggioranza nel comune circa 
800; le assistenze domiciliari (per una qualità di vita) da gestire 
con una struttura socio-sanitaria che si integri nei compiti; altri 
problemi che prendono spunto dalla denatalità e dal problema 
demografico di invecchiamento della società, che devono vede-
re in prima linea il Sindaco e la compagine di governo a dettare 
le strategie di azione. Non possiamo perdere tempo! Ricordiamo 
che l’area Zangrando, acquisita con il voto favorevole ed una-
nime del precedente Consiglio Comunale, aveva come spirito la 
necessità primaria di investire nelle tematiche socio/sanitarie oltre 
a rigenerare e riqualificare il centro di Breda. Sono questi i temi 
da affrontare e discutere in Consiglio Comunale e nelle assemblee 
frazionali.

PALESTRA SENZA PUBBLICO. IL SINDACO SAPEVA!
La partenza è importante ma quella del Sindaco Mosole non 

pare tra le più esaltanti. Uno degli sport praticati, oltre a molti al-
tri, è quello di continuare ad incolpare la passata amministrazione 
di problemi che forse non riesce a risolvere. Non serve spiegare 
che ad ogni scadenza di mandato qualsiasi amministrazione ha 
dei lavori in corso con problematiche annesse; non c’è un tabula 
rasa prima delle elezioni e l’amministrazione precedente aveva in 
corso di definizione anche la sistemazione della questione pale-
stra e relativa possibilità di accesso del pubblico. Inesatto, quindi, 
affermare che “mancava la procedura”; la procedura era in cor-
so e andava seguita. Precisiamo che l’allora opposizione, nei cui 
banchi sedeva l’attuale Sindaco, era a conoscenza delle procedure 
occorrenti, quindi nulla di segreto ma limpidamente noto a tutto il 
Consiglio Comunale. Non si aspettano gli ultimi giorni per con-
trollare se la pratica è stata completata. Un iter, quello del rilascio 
delle autorizzazioni all’accesso al pubblico alla palestra, che ha 
richiesto, proprio in virtù delle diverse prescrizioni che la Com-
missione di Vigilanza sui Locali di Pubblico Spettacolo ha dato 
con relativi lavori da eseguire, un iter molto molto lungo e com-
plesso. Con gli uffici comunali responsabili dei procedimenti ci si 
era accordati che l’iter autorizzativo era verosimilmente fattibile 
per l’inizio dei campionati giovanili 2022/2023.

Il Sindaco (e tutta la Giunta) sapeva perfettamente che il pub-
blico non poteva entrare in palestra durante il torneo come si evin-
ce dalla concessione di patrocinio da lui stesso firmata. Quindi?? 
Riconosca invece il Sindaco che nulla è come sembra, si rimboc-
chi le maniche e cominci a lavorare, senza sprecare energie per 
denigrare il lavoro della passata amministrazione. Di pensieri e 
notti insonni davanti ne avrà ancora molte.

STALLI ROSA, una nostra proposta!
Lo avevamo preannunciato in Consiglio Comunale e duran-

te il mese di agosto abbiamo avanzato la nostra proposta al Co-
mune di Breda di Piave che l’ha accolta. Di che cosa parliamo? 
Parliamo degli “stalli rosa” che avete visto essere realizzati nel 
territorio comunale, ossia parcheggi riservati per la sosta gratuita 
dei veicoli delle donne in stato di gravidanza o di genitori con un 
bambino in età non superiore a due anni. Un tassello che, oltre ad 
essere finanziato dal Ministero per le Infrastrutture e la Mobilità 
Sostenibile, si aggiunge ai numerosi obiettivi di fruibilità ed ac-
cesso ai servizi inseriti nel Piano per l’eliminazione delle Barriere 
Architettoniche (PEBA) approvato lo scorso luglio in Consiglio 
Comunale. 

Cogliamo l’occasione per augurare a tutti i cittadini i nostri 
più sentiti auguri di Buone Feste da trascorrere in famiglia con le 
persone care.

A buon rendere! 
Gruppo consiliare Civica per Breda
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PRODOTTI PER LEGNO PRODOTTI PER FERRO PRODOTTI PER MURO
MASERADA SUL PIAVE (TV) 
Viale Caccianiga, 69 
Tel. 0422 778454 - info@premiervernici.it

OLMI DI S.BIAGIO (TV) 
Via Postumia Ovest, 111
Tel. 0422 899508

Siamo i professionisti del colore. Ti aspettiamo!



Luigino Zago Società Agricola S.S.

Vicolo Cesare Battisti, 12 

Candelù - Maserada sul Piave

Tel. 0422.98426   www.sessantacampi.it

dal lunedì al venerdì 8.00-12.00 / 14.00-19.00
sabato 8.00-12.00 / 15.00-19.00

Presso il punto vendita aziendale troverete 
un’ampia scelta di vini del territorio in bottiglia, 
in wine box e sfusi e le eleganti confezioni regalo.

Vi aspettiamo!

L’autentica tradizione italiana


